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Presidente,

O Vereador que este subscreve, solicita que após dada ciência ao Plenfuio,

deteminaÇão .egimontal, seja encaminiado ao Executivo Municipal -
Competente, bem como para a Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor

de Costa. o seguintc pcdirio clc irrlorrraçâo:

Que sejam hformadas as seguintes questôes:

1. Se foi realizada substituição darede elétrica do Hospital;

2. Se foraÍE finalizadas as obms de troca do telhado dessâ

Fuldação;
3 Se foi finalizado estudo para aqúsição e iostalação de

sistemâ de captação solar e se há pretensão pâra

implantação deste sistemâ.

JT]STIFICATTVA:

Para fins de inlor-mar-esle Vereador, pols o mcsno cncanrinhou no arto de

lndicaçào na f. onde imlicava que Íosse realizado estudo para elaboração de

para implantação de sjslema de capraçào solm parâ geÍaçào de energia na

Médico Hospitalar Dt. Honor Teixeira da Costa, a qüâl foi respondida através

ne 33, de 16 de abril de 2019, onde foi iDformado pelo Presidente da

que haviam realizado urn estudo prévio parâ umâ futurâ implaítâção do

de Captaçào de energia Solar. porém havia primeiramente a neccssidade da

ção da rede elérrica do hospital, tcndo enr vista que essa ainda er-a muito anliga.

como. informor.r que cstala sendo plovirlenciada a troca do telhado dessa

c. que apris a conclusào da obr-a e havendo recursos financeinrs para aquisiçào

esta admidstação pretendia dã andamento oas tatativas com empresas do

Segúem em âtrexo cópia da Indicação na 2 D0l9 e Ofrcio Íe 33/2019.

Sala "Seyerino Silyeift1" da Câmdra Municipal de lrereadores de Lovras do
morco de 2021.

b-or'
'2--",L

iaTi

Bancada do

PEDIDO DE INFORMACÃO N9 83/2021



'#' ESTADO DO RIO GRÀNDE DO SUL
cÂMÂRÂ MT,IMCIPÀL DE VEREÂDORES

SALA SEVERINO SILVEIRA
BÀNCADA DO PDT

Cx. Postal 34 - CEP 97390-000
Tel: 55 3282 1899

Lavras do Sul - RS

INDICACÃO NO 2/2019

PDT

Se,nhor Presidente,
APROVADO EIV -

oRES - tAviAS 00 :

.e:)

7=O Vereador que esta subscÍeve, indic4 após ouvido o Plenfuio na foma
relimental, que seja encáminhado ao Executivo Municipal à Secretaria competente,
bep como para a Fundação Médica Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa o que
segue:

Que seja rcalizado estudo para elabo.ação de kojeto para implantação
de sistema de captação solar para geração de energia na Fundação
Medica Hospitalar DÍ. Honor Teixeim da Costa.

JUSTIIICATIVÁ:

A prçsente indicação tem por objetivo fomentat a diminuição de gastos na
Fundaçâo Médica Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Cost4 visto que esta enfrenta
teoorentes problemas financeircs para sua manutenção.

Através de contato com â Adminishação da referida Fundação, fui
inlormado de que a mesma despende mensalmente agoximÂdamente R$ 2,000,00 (dois
mil reais) para pagamento de conta de energia elétdca, assim sendo, no intúto de buscar
allernativâs pam diminuição destes gastos, apresento esta matéria-

Que seja realizado estudo para impiantação de Sistema de Captação Solâr
parê Eansformação em energi4 por possuit os seguintes beneÍicios:

Enlrgia renovável e susteotável: a radiação solaÍ é um feüômeno natunl não poluente
e tem a gÉnde vantâgem de ser inesgolível. A fabricação dos equipamentos e materiais
necessários para a montagem do sisteBa fotovoltaico, incluindo os painás solarcs, é
feilp por processos indusaiais controlados, que não poluem o meio ambiente. Por não
existirem motores ou paíes em movi@ento mecánico uo sistema. tarnbém Mo há
polpição sonora, É, portarto, um processo de geração de elet cidade enquadrado çomo
sustentiivel, com a possibilidade de adição de mais painéis solares, confome a
necpssidade.

Baixs rnânuteDção: os eqúpamêntos e componentes do siúeria são de tecnologia
simples, por isso a necessidade de manutenção é minima. A duaçâo, em termos de vida
útil dos componentes, é longa. A fabriaação das células fotovoltaicas I dos módulos ou
pladas é de teeologia mais sofisticad4 principalmente a célula, devido à produçâo do
silÍcio (hoje o mais usado) com as caraçteísticas adequadas. Só os paises que detêm a
tecriologia da fabricação da célula são os fomecedores mundiais.

Re{ução dr Fatura de Elêtricldsde: Ainda que o custo dâ instalação dos painéis
solares possa ser elevado quando comparado com outras eneÍgias, n& verdade, este é um
invqstimento que permite uma poupa[ça rcal na sua fatua da eletricidade. Além disso,
em apeDas quatro aúos teá o iÀvestioento aÍnortizodo e taxas de rendibilidade de 20%.
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das Perd&s do Sistem& Elétrico: Como a energia fotovoltaica é consumida

onde é ploduzida. ou seja, através dos painéis solales instalados em sua

casa, úo será afetada pelas perdas por transmissão e distribuição da energia. Tudo o

que e seu.

dâ Independência Energéücâ: Ao prcduzü a §ua própda energia toma'se

do siíema de aba$ecimento de energia-

&
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Por todo exposto, solicito seja rcalizado o Peterdido estudo, com vistas a

a diminuiçâo dos gastos decorentes de tnaÍutenção na Fundação Médica

talar Dr. Honor TeixeiE do Costa, o que, com a tomada de atitudes como esta

viabilizaú a possibilidade de novas ações para melhor atendimento da

Sala "severino Silveira" da Câmaü Mudcipal de Vereadores dç LarT as do

Sul, 8 de março de 2019.

Bancada do



rUN?AÇA O MÉDICO HOSPIT-ALAR DR. HONOR 1'EIXEIRA DA COSTA
CNPJ: 929i 1684/0001-00

{HTC

EÍn resposta a lrldicação n'02/2019, infonno a V. Exo que esta fundaçâo realizou urn

estudo prévio para urna futura implantação do Sistenu de Captação de energia soiar, porém havia
priDeirameffe a neoessidade da substituição da rcde elétrica do hospital, tendo em vista que essa ainda era

muito antiga, com flos encapados Çom tecido, o que estâva consumindo müita carga eler,ando

coüsiderâvelmente o valor a ser pago paIa a CEEE, chegando a pagar o valor de R$4.370,00 (quatro mil
. "zenlos e setenta reais), $ande pade da redejá foi substiruída, faltaído apenas algumas baixadas.

Em contato çom o represenlante da empresa Caza Solar, que mencionou o investimqlto
do sistema com o valor acima de R$40.000,00 (quarenta mil reais) porém para rim estudo mais aprofundado e

possível aquisiçâo berÍ como a instalação do eqr1ipallienlo, se faz recessário também a toca do teihedo dessa

fundação, o que esta sendo providenciado I1o momel1to.
Saliento ainda que após a conclusão da obra e havendo tecursos financeiros para

aquisiçâo do sistelna, gsta administração pretende dâI âlrdamenÍo ras tratativas com elllpresas dô ramo

AvNove de Maio, N' I41 .Irwas do SUyRS " CEP 97390{00
Fonet 55 .3282.2225
Fax:55.3282-1084

r'mâil: fmhhrc@fârrapo.com.br

Aloncio

Santo CalloÁ Machado
Plesid

Exmo Seúor,

Sávio Prestes

Prefeito Municipal

I-avras do Sul - RS
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ot N"33/2019 Lavms do Sul, 16 de Abril de 2019.


